

Rückblick auf das Sportjahr 1974 des CVJM

Der Kirchenkreisnord spendete 100 DM für einen Tischtennis Pokal. Wir nahmen mit einer Mannschaft dran teil und gewannen ganz sicher diese 100DM. Wir mußten bei einigen Spielen auch Spieler aus der Jungschar einsetzen, da einige Stammspieler nicht angetreten sind. Trotz dieser Schwierigen Lage gewannen wir doch noch 100DM. Da 1974 leider zu meinem Bedauern 3 unserer stärksten Spieler zur Bundeswehr mußten, ist diese Mannschaft leider auseinander gefallen. Ich hoffe daß ich in diesen Jahr wieder eine gute Mannschaft aufstellen kann. Im Mai dieses Jahres nahmen wir auch mit einer großen Gruppe an einem Tischtennisturnier teil, das der CVJM Kreisverband ausgeschrieben hatte. Da wir an diesen Tag groß in Form waren, gelang es uns 5 mal den ersten Platz zu belegen, 3 mal im Einzel und 2 mal im Doppel. Dazu kamen auch noch einige 2 und 3 Plätze. Bei einem Zeltlager, an dem auch unsere Jungenschaft teilnahm, gewann sie während eines Idiaka Turniers einen Lederball. Und zum abschlusß des Jahres nahmen sie auch noch an einem Fußballturnier teil und wurden zu meinem Bedauern leider nur letzter. Bei unseren Schwimmfest, das wir jedes Jahr ausrichten konnten wir nicht so gut wie 1973 abschneiden, einige der Jungscharler hatten mich versetzt. Ich hoffe daß wir 1975 wieder mit einer starken Mannschaft antreten können.

Ich werde 1975 versuchen den Sportlichen Teil in unserem Verein nach besten Kräften zu leiten, so wie es auch meine Vorgänger getan haben. Da ich 1974 nur provisorisch das Amt des Sportwartes ausgeübt habe, hoffe ich trotz dem daß der Vorstand und alle anderen Mitglieder mit meiner Arbeit zufrieden waren.

gez. Hans Jürgen Weisgerber